

# MEDIENINFORMATION

16.11.2022

## Eine Lichtshow für Mansfeld-Südharz

### Rückblick auf die Gewinnerkür am Mittwoch den 16.11.2022 im Kultursprudel Eisleben

Im September hatte das Kulturförderprojekt „Glück Auf! Wohin? – Mansfeld-Südharz findet sich neu“ einen Wettbewerb für die kleineren Gemeinden des Landkreises Mansfeld-Südharz ausgerufen. Zu gewinnen gab es eine aufwendige Lichtshow mit Motiven aus der Ortsgeschichte und Festprogramm. Gesucht waren Orte mit einem sehr aktiven Vereinsleben, gutem Zusammenhalt und dem starken Willen, dieses große Event gemeinsam zu stemmen und zu feiern.

Nach vielen Telefongesprächen haben mehrere Orte eine offizielle Bewerbung eingereicht, darunter Helbra, Walbeck, Heiligenthal und Wettelrode.

In einer Jursitzung wurde als Gewinnerort Wallhausen ermittelt.

„Wallhausen hat die Jury am Ende einstimmig am meisten überzeugt“, berichtet der Projektleiter von „Glück Auf! Wohin?“ Sebastian Schulze während der Gewinnerkür im Eisleber Kultursprudel. „Wichtig war u.a. das sehr schöne Bewerbervideo, aus dem hervorgeht, was für ein starkes Vereinsleben Wallhausen besitzt. Das Schloss in Wallhausen bietet eine hervorragende Projektionsfläche für das Lichtspektakel und der schon geplante Weihnachtsmarkt wird einen wunderbaren Rahmen bilden.“

Vertreten waren in der Jury u.a. die ehemalige Bürgermeisterin von Eisleben Jutta Fischer und Sven Vogler, Fachbereichsleiter beim Landkreis, also verschiedene Personen, die ein breites Meinungsspektrum abbilden sollten.

Der Veranstaltungs-Experte Heiko Leßmann aus Helbra ist der Ideengeber des Events und unterstützt die Akteure, die zurzeit mit Hochdruck an der Vorbereitung dieses großen Festes am 3.12. am Schloss Wallhausen arbeiten. „Es wird dieses Jahr im Landkreis DAS Fest-Event.“, schwärmt er. „Die Firma M1-Sound Veranstaltungstechnik erstellt eine Lichtshow eigens für das Event. Die Hit-Radio-Show-Band und andere Highlights werden vom Nachmittag bis zum Abend für Stimmung sorgen und der Weihnachtsmarkt sowieso“.

Sabine Breer, Geschäftsführerin der Erlebniswelt Museen e.V., überreicht dem Bürgermeister von Wallhausen Dieter Gremmer zum Abschluss der kleinen Gewinnerkür Blumen und ein gerahmtes Werbeplakat für die Veranstaltung. „Wir haben uns alle riesig gefreut und konnten es anfangs fast gar nicht glauben“, erklärt Gremmer gutgelaunt. „Der ganze Ort freut sich auf das Ereignis. Es wird sicher etwas los sein in Wallhausen am 3. Dezember!“

Gefördert durch:



Die Beauftragte der Bundesregierung  
für Kultur und Medien

aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages



SACHSEN-ANHALT #moderndenken



LANDKREIS  
MANSFELD-SÜDHARZ

GLÜCK AUF! WOHIN?

MARKT 29 / 06295 LUTHERSTADT EISLEBEN / TEL: 03475/7040840

C/O ERLEBNISWELT MUSEEN E.V.

RUDOLF-BREITSCHIED-STRASSE 20/22 / 06526 SANGERHAUSEN

VR NR. 2508 – AMTSGERICHT STENDAL

KONTOINHABER: ERLEBNISWELT MUSEEN E.V.

SPARKASSE MANSFELD-SÜDHARZ

IBAN: DE63 8005 5008 0610 0091 68 / BIC: NOLADE21EIL

Träger des Projekts „Glück Auf! Wohin? Mansfeld-Südharz findet sich neu“ ist die Erlebniswelt Museen e.V. Es wird gefördert durch die Beauftragte der Bundesregierung für Kultur und Medien, das Land Sachsen-Anhalt und den Landkreis Mansfeld-Südharz.

Den Link zum Bewerbungsvideo von Wallhausen gibt es hier:

[https://www.dropbox.com/s/5qwungu472fhs0p/Bewerbung\\_Wallhausen.MOV?dl=0](https://www.dropbox.com/s/5qwungu472fhs0p/Bewerbung_Wallhausen.MOV?dl=0)

Download Flyer:

[https://www.glueck-auf-wohin.de/fileadmin/Dateien/Flyer\\_DINlang\\_2-seitig\\_22-11-08.pdf](https://www.glueck-auf-wohin.de/fileadmin/Dateien/Flyer_DINlang_2-seitig_22-11-08.pdf)

### Pressekontakt

Sebastian Schulze

Projektleiter von GLÜCK AUF! WOHIN? Mansfeld-Südharz findet sich neu!

[gaw@erlebnswelt-museen.de](mailto:gaw@erlebnswelt-museen.de)

0172 / 52 92 618

[www.glueck-auf-wohin.de](http://www.glueck-auf-wohin.de)



Sabine Breer und Bürgermeister Dieter Gremmer im Kultursprudel in Eisleben

Foto: Heiko Leßmann

